
「毎日、暑いね～」という挨拶ばかりですが、皆様「夏バテ」することなく♯夏チャレ！。

ご心配頂いておりました松村理事もお元気でした。

（７／２２奥寺理事と５団の集会で２７団へ行ってきました。）

近いうちに松村理事のお声が聞けたり、お目にかかる機会もありそうですよ！

岩手県連盟 あ・れ・こ・れ 詳細については「めんこい通信」などで

６／２４ 「リーダー養成講習会Ｂ～テンダーフット部門～」 ＊３名の誕生

６／２５ 「Ｂｒ集会～親子体験集会～」 ＊３団のサポートのもとアイーナで「防災クッキング」開催。

ＰＲ不足を感じたが一般参加あり（今後、全団でのＰＲ周知も工夫して欲しいなぁ）

７／ ９ 「指導者研修会」 ＊団委員長会議出席者の参加を望み近年併催し内容も工夫をしているが、参加者が

限られ受講者増につながらない傾向あり。同日の「団委員長会議」においては、貴重な意見交換ができ、

より一層理事会としても頑張っていきたいと思う。

７／３０ 「ふれあいワクワクフェスティバル」 ＊１１・１８・２０団のサポートのもと各団の入念なブース準備により

沢山の一般参加者あり。滝沢市教育委員会の支援、県民会議の助成にも感謝したい。この事業で学んだ

こともあったので今後に活かす。また団開拓取り組みも進める予定。

８／１～４ 「さんさ踊りパレードのプラカード持ち」＊本年度から連盟事業とし理事会対応ではあるがノウハウ無し

の理事の面々。今後も地域団担当だったものが連盟事業になる傾向があるであろう。勉強しなければっ！

合同事務所に数年ぶりに戻り、狭いながらも、向口リーダーが整理整頓して綺麗にしてくれています。どうぞ覗き

にいらしてください。また、倉庫の引越しもしなくてはなりません（涼しくなってからだといいなぁ）。団委員長会議

内にて譲りたいものや預かって欲しい物等話していますので、各団ご検討願います。また事務局引っ越しの際は

役員のみで頑張りましたが（猛暑の中でしたぁ）、次回はご協力頂ける方、よろしくお願いしますね。

事務局引越ししました

＜日本連盟の動き＞
６／１８「連盟長会議」新理事並びに特別委員会など新体制で開催＜オリンピックセンター＞

＊団委員長会議内で報告済ですが、事前課題について当連盟の委員も真

剣に取り組みより深く話し合いたい事項もあったので今後の岩手県連

盟について考えていきたいと思います。

７／１２「報告会」 昨年末発覚した事柄についての詳細説明＜オンライン＞

＊連盟長と斎藤理事参加、報告内容は各団お知らせ済。日連ＨＰでも確認

できる。

７／２６～３１「世界会議ｉｎキプロス」 ＦａｃｅｂｏｏｋなどＳＮＳにて発信

８／１１～１５「レンジャー全国キャンプ」 １８団Ｒｒ２名参加 ＜戸隠ガールスカウトセンター＞
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